



Santa Marta D. T. C. H.  
01 de septiembre de 2015

## COMUNICADO

**De:** Secretario de Educación del Magdalena.

**Para:** Comunidad Educativa del Departamento, especialmente Zona Río.

**Asunto:** Apoyo a la iniciativa educativa 'Alianza del Río'.

Cordial saludo

La Gobernación del Magdalena a través de la presente Secretaría trabaja por la formación de ciudadanos activos que aporten a la construcción de una sociedad democrática, participativa, pluralista e intercultural. Para ello, busca apoyar las todas estrategias que surjan para beneficiar al departamento

Estas iniciativas pueden surgir desde lo nacional, departamental o local. Ahora, la 'Alianza del Río' es una propuesta que surge desde el Magdalena y ha logrado generar un impacto interdepartamental. Esto a través de la vinculación de Atlántico y Bolívar. Tales acciones demuestran un desarrollo exitoso por parte de una iniciativa generada desde la Zona Río del Magdalena y fortalecida con departamentos vecinos.

Lo anterior es sólo una parte de los logros obtenidos por esta iniciativa, que crece desde hace ocho años en el municipio de Concordia. Por tanto, se solicita el apoyo –dentro de las capacidades- de toda la comunidad educativa (entendida como todas aquellas personas capaces de influir en el proceso educativo de los niños, niñas y jóvenes del Magdalena).

Tal directriz se emite con el fin de fortalecer un proceso educativo que ha demostrado una clara repercusión positiva para los magdalenenses. Adicionalmente, es importante que la comunidad se vincule y empodere de estas iniciativas para ampliar el espectro de beneficios.

Atentamente

**EDUARDO ARTETA CORONELL**

Secretario de Educación

Departamento del Magdalena

Revisó: Nelly Barros

Proyectó: Sergio E. Valenzuela Robayo